
 

  

例会記録  

会員総数  58名 出席会員数 31名 

ゲスト      2名  ビジター   1名 

その他      1名 海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ   0名 

事務局      2 名 

 

 

 
 

 

 

ニコニコボックス  

荒川会員・若林会員・荘村会員・吉沢会員 

新保会員・齊藤会員・守屋会員・須藤会員： 

新年明けましておめでとうございます。 

今年も宜しくお願い申し上げます。 

金田会員：七回目の巳年を迎えました。 

今年も宜しくお願い致します。 

末竹会員：昨年は能登半島地震・羽田空港事 

故と大変なスタートとなりましたが、今年 

は穏やかなスタートとなり安堵しています。 

今年も宜しく。 

山田会員：年末年始、エジプトへ行って、ピラ 

ミッドの中でのアスレチックで筋肉痛です。 

ﾊﾟｰﾄﾅｰ誕生日：細谷会員（3 日） 

誕生日祝い：垣見会員(2 日)・加賀会員（16 日） 

山内会員(17 日)福田会員(31 日) 

 

次回予告  

第20回例会 2025、1，27（＃2435） 

 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係   新保会員     

    受付係  秋山会員  園田会員 

司会者  崎山会員 

ソングリーダー  山田会員 

 

 卓話「我がクラブの 

ポリオ根絶運動のあゆみ」 

 
久保田 智也会員 

今期のモットー： 「親睦を通じて奉仕を実践する」 
会長報告 

1）みなさまあけましておめでとうございます。 みなさまにとって素晴らしい一年になりますよう祈念申し上げます。 

2）米山奨学生の李さん、青少年交換学生の高瀬さんが出席です。 

  コロナ禍の為、見合わせていました皆出席表彰を行います。 

  皆出席表彰 26年：中谷会員 23年：若林会員 20年：植芝守央会員 12年：須藤会員  11年濱田会員  

8年：荒川会員、内田会員  7年：細谷会員、保科会員 
 

幹事報告 

1）あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

2）2月5日のポリオ根絶チャリティーコンサートにご協力ください。 

3）1月27日にはクラブ協議会がございます、各委員長はかならずご出席下さい。 

4）次回1月20日の例会場は、ガーデンコート5階の「シリウス」です。よろしくお願いします。 

5）例会終了後に、定例会理事会がございます。該当の方はお残りください 

  本日の例会プログラム 

第 19回例会 2025.1.20（＃2434）        シリウス 

例会ホスト・紹介係  濱田会員 

受付係     齊藤会員    杉山会員 

司会者 崎山会員  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ  乳井会員 

卓話「日本のエネルギーを考える～ 

           水素社会に向けた課題」 
東京ガス㈱代表執行役副社長          

海外事業カンパニー長 糟谷 敏秀氏 

紹介者 荒川会員 
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 前回の報告  

第 18回例会 2025.1.6（＃2433）        舞の間 

例会ホスト・紹介係  藤田会員 

受付係     保科会員    園田会員 

司会者 山田会員  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ  吉沢会員 

 

  「三役新年挨拶」 
          荒川 和幸会長 

          細谷 彬副会長 

          守屋 幸作幹事 

   2024〜25 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長  Steohanie Urchick 

 

 



 
 

  
 

 

 

スポーツエージェント 団・野村が見た世界 

スポーツエージェント 団・野村氏  （11/25卓話 荒川会員紹介） 

 

 

 

 

 

僕の人生はずっと野球漬け

で、もう 50年以上は野球に関

わっています。 

 アメリカで最初にプロ野球チ

ームが発足したのは 1869 年

のシンシナティ・レッズであり、1900 年までにナショナル・

リーグ、アメリカン・リーグが創設され、大リーグ（MLB）は

2 リーグ制となりました。 

 当時、MLB は球団と選手間の契約がシャーマン法（独

占禁止法）違反ではないかといわれていましたが、1922

年に独禁法の適用が除外され、今日に至っています。つ

まり、選手の移籍の自由や契約交渉の権利が認められ

ているわけです。また 1975年にはフリーエージェント（FA）

制度が導入されて選手たちが大金を稼げるようになり、

MLBの今日の飛躍があります。 

 一方、日本のプロ野球選手の年俸が上がらないのは、

企業が球団を持っていて、企業が選手の保有権を持って

いるからです。野茂英雄投手はそれを逆手に取って、い

ったん任意引退選手となり、メジャーで活躍したわけです

が、それをきっかけに選手が生き生きとプレーできるよう

になり、野球界も盛り上がっているように思います。 

 私が今まで関わってきた契約に失敗は一つもないと思

っています。例えば、ヤクルトで活躍したバーネット投手

はその後レンジャーズと 2年契約しましたが、成績不振で

他球団に移籍しました。これが教訓となって、阪神で活躍

していたスアレス投手がパドレスと契約する際には FA 権

をうまく使って 4 年総額 50 億円の契約が取れました。FA

権は選手にとっての強みなので、FA 権を取れるような交

渉を行ってきました。 

 僕は日本のプロ野球からは嫌われていますが、選手か

らは信頼されており、エージェント業は割と好きな仕事で

す。日本の球団は経営者が選手を囲い込もうとするの

で、エージェントの悪口を言うのですが、時代が変わって

選手も言いたいことを言えるようになりました。チームを増

やす機運も高まってきたので、台湾や韓国とリーグ戦を

行うなど海外との交流を深め、野球界を盛り上げてほしい

と思います。 

 移籍先に注目が集まる佐々木朗希投手はヤンキース

が妥当だと思いますし、再来年には村上宗隆選手はドジ

ャース行きが噂されています。日本の選手が米国に行く

のは野球界にとっても良いことですし、子どもたちにとって

も夢のある話です。去年、メジャーで活躍した日本人選手

は 11人で、全選手の 0.3％に過ぎないのです。 

 

 

 

 現状では MLB に行ける選手は限られ、MLB のスカウト

はトップクラスの選手しか取りに来ませんが、最近は米国

の大学に進んで MLB のドラフトにかかる道も開けてきま

した。僕は智辯和歌山高校の武元一輝君（投手）をハワ

イ大学に入れましたし、花巻東高校の佐々木麟太郎選手

もスタンフォード大学に進んでいます。逆に米国の若い選

手が日本のプロ野球を目指すようになっており、ここ 5～

10 年で選手の流れが大きく変わるのではないかと思いま

す。 

 大谷翔平選手のような人が出てくるのは 100 年後でしょ

う。今年の 50-50 は異例の活躍であり、MVP 以上の快挙

だと思います。大谷選手は主に指名打者としての出場で

したが、走塁面での貢献を含めての受賞だったと思いま

す。 

 しかし、僕の予想では来年は本塁打 38 本、盗塁数 25、

投手成績は 10 勝 3 敗です。もう 31 歳で、二刀流では相

当疲れが出ますし、盗塁もあまりさせてくれないでしょうか

ら、平均的な成績で終わってしまうでしょう。でも、非常に

エキサイティングなプレーヤーなので、来年もドジャース

の優勝に貢献すると思います。 

 心配なのは山本由伸投手です。けがが多いので 1 年間

プレーできるかどうかが気がかりです。佐々木投手もけが

が多く、ロッテの吉井理人監督はかなり心配されていまし

た。メジャーは結構厳しい世界で、結果が出なければマイ

ナーに落とされ、次の若い選手がどんどん出てくるので、

けががないように頑張ってもらいたいと思っています。 
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 ☆地区大会にご登録ください。 

   4月 24日（木） 12：00登録開始 

   立川ステージガーデン 

   登録料：15,000円 

 （16：30から各クラブ紹介があります） 

KOJIMACHI WEEKLY   THE ROTARY CLUB OF TOKYO KOJIMACHI 


